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Minder Markus, EVP: Ende August hat ein Anlass eines Sportclubs Lyss im Grien stattgefun-

den. Der Redner selbst war im Organisationskomitee. Die Halle konnte benützt werden und der 

Mietvertrag lag vor. Den Organisatoren war bewusst, frühzeitig mit dem SV Lyss betreffend Be-

nützung der Buvette Rücksprache zu nehmen. Auch diese Zusage für die Buvettenbenutzung 

lag vor. Rund 1 ½ Wochen vor dem Anlass hat der Redner mit dem Abwart Kontakt aufgenom-

men und von ihm erfahren, dass die Buvettenbenutzung nicht möglich sei, da der SV Lyss 

diese selber brauche. Dem Redner kam dies bekannt vor. Im Jahr 2012 hat der TV Busswil das 

Seeländische Turnfest im Grien durchgeführt. Der Redner war in dieser Zeit in der Sportkom-

mission und schon damals gab es grosse Unklarheit betreffend der Buvettenbenutzung. Damals 

hat die Sportkommisson die vorhandenen Verträge verlangt. Dieser Vertrag ist zwischen dem 

SV Lyss als Pächterin sowie der Gemeinde Lyss. Der SV Lyss verpachtet die Buvette weiter an 

Privatpersonen, welche diese auch betreiben. Auf das Wirken der Sportkommission konnten 

damals einige Punkte angepasst werden. Offenbar ist die Situation jedoch immer noch nicht 

klar. Der Redner möchte wissen, wie die Regelung der Buvettenbenützung genau aussieht. Der 

Redner ist der Meinung, dass die Buvettenbenutzung für Vereine möglich sein sollte. Der Red-

ner möchte ausserdem wissen, wie diese Regelung künftig auch durchgesetzt werden kann. In-

zwischen hat der Redner erfahren, dass kurz vor dem erwähnten Anlass, ein anderer Sportclub 

die Buvette ebenfalls nicht nutzen konnte. Solch grosse Anlässe kurzfristig zu verschieben oder 

die Bewirtschaftung einer Buvette anders zu lösen, ist undenkbar. 

 

Michel Jürg, Gemeinderat, SVP: Der Redner hat Verständnis für die geschilderte Situation 

und ist der Meinung, dass dies so nicht geht. Die Gemeinde Lyss hat die Buvette dem SV Lyss 

vermietet. Macht die Buvette jedoch Zusagen, so hat sie diese einzuhalten. Der Redner nimmt 

die Anregung gerne entgegen. Die Gemeinde Lyss trifft sich jährlich mit dem SV Lyss und ist 

froh über solche Informationen. 

 

 


